

Randonnée raquettes dans le Queyras (du 16 au 20 Mars 2008)

Dimanche 16



Après une nuit de train, arrivée à Saint Véran au gîte des « Gabelous » vers 10h. Petit déjeuner copieux et départ pour la première journée de mise en jambe.

La forme est avec nous car nous allons faire cet après-midi presque 700 m de dénivelé... Nous suivons un chemin qui va nous mener sur les crêtes au-dessus du village. Très beau parcours entre les mélèzes, malgré un temps incertain et quelques flocons de neige nous allons pique-niquer sur le chemin et dans la neige...

Repas très vite avalé car il fait froid et nous commençons à le ressentir au bout des doigts.

Nous utiliserons le même chemin pour redescendre, nous apprécierons le feu dans la cheminée au gîte..

Lundi 17



Aujourd'hui nous allons au refuge de la Blanche, situé à 2500m sur un joli plateau entouré de montagnes plâtrées par la neige. Nous longeons le vallon de l'Aigue Blanche, le paysage est très beau, il y a de nombreux mélèzes. Plus nous montons, plus il y a de neige...

Nous passons près d'une ancienne mine de cuivre puis devant une petite chapelle 'De Clausis'.

A partir de là nous entrons dans le domaine de la haute montagne, plus d'arbre, un blanc immaculé tout autour de nous et le chemin qui monte... monte...

En début d'après-midi nous arrivons au refuge, le gardien nous accueille chaleureusement. Mais Michael et moi avons des fourmis dans les jambes et avons envie de continuer. Nous allons faire la

trace pour monter au col de Saint Véran, les raquettes enfoncent de plus en plus dans la neige qui est lourde et la pente est de plus en plus raide.

Nous voici arrivé au col, frontière avec l'Italie.. devant nous superbe panorama mais le vent est tellement fort et froid que nous ne pouvons pas rester à ce col... La descente se fait assez rapidement en suivant les traces de la montée.. Soirée et repas sympa au refuge.

Mardi 18



Ce matin le ciel est bleu et le vent est tombé, nous allons faire l'ascension du pic de Caramantran à 3026m...

Nous atteignons le col (2844 m) vers 10h30, il fait très froid et le vent souffle par rafales mais moins fort qu'hier.

Après une série de photos et un thé chaud nous repartons à l'assaut du sommet que nous allons atteindre une heure plus tard.

Nous longeons la crête au niveau du col. Le chemin de montée est très rocailleux et 200m avant le sommet nous sommes obligés d'enlever les raquettes, de nombreux minéraux, mais il fait trop froid pour s'arrêter, enfin nous arrivons au sommet (3026 m). Le panorama est grandiose sur 360° (France, Italie), le vent s'est un peu calmé.

Vue exceptionnelle sur l'Italie (le lac de Madalena et le mont Viso) et sur la France (la tête des Toillies).

Après les photos souvenirs nous redescendons en direction de la chapelle de Clausis que nous voyons au loin... Il faut chercher son chemin et faire la trace et ce n'est pas facile car la neige est épaisse. Vers 13h30 nous arrivons enfin au niveau de la chapelle et pouvons s'arrêter pour déjeuner. L'après-midi sera plus facile car nous allons suivre un chemin sans difficulté pour rejoindre Saint Véran.

Mercredi 19



Aujourd'hui nous allons faire 1250 m de dénivelé.. notre chemin va passer par le col du Longet à 2700m avant de redescendre dans le vallon Agnel pour ensuite remonter au refuge du même nom.

Le ciel est brumeux mais il devrait faire beau cet après-midi.

La montée au col du Longet est assez difficile de par la pente et la difficulté de trouver le chemin le plus facile... Les dernières pentes sont très raides et s'est avec difficulté que nous arrivons au col. Nous y restons le temps de boire un thé chaud et il faut emprunter le chemin de descente où nous rencontrons beaucoup de randonneurs à ski qui montent de l'autre côté...

Arrivés au bord du torrent « L'Aigue Agnel » nous allons faire la pose déjeuner et reprendre des forces avant d'attaquer la deuxième

montée de la journée.

Le chemin est plus facile mais nous avons déjà dans les jambes la première montée et c'est fatigué vers 17h que nous atteignons le refuge Agnel. Ce refuge est situé dans un magnifique cirque entouré de belles montagnes comme le fameux pain de Sucre.

Jeudi 20



Cette nuit la neige est tombée, quarante centimètres de poudre, toutes les traces de la veille ont disparu. L'air est très froid mais le ciel est d'un bleu limpide.... belle journée....

Nous allons terminer ces quelques jours dans le Queyras par une agréable descente sur Saint Véran en empruntant un chemin plus facile que la veille.

Les premiers mètres sont plus difficiles car il faut faire la trace sur cette neige immaculée mais plus on descend plus la douceur nous envahit et c'est vers 14h que nous arrivons au point de départ à Saint Véran....



Merci à Michael, Claudine et Alain pour cette super randonnée..